

Zeitschrift: SBB Revue = Revue CFF = Swiss federal railways
Herausgeber: Schweizerische Bundesbahnen
Band: 5 (1931)
Heft: 6

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Gornergrat

Zermatt



Rhonegletscher



Oberalpsee



ZERMATT

1620 m ü. M. Hochalpiner Sommer- und Winterkurort inmitten der höchsten Schweizeralpen, am Fusse des Matterhorn und Monte-Rosa

5.315 ft. above sea level. The most delightful Summer and Winter Resort at the foot of the Matterhorn and Monte-Rosa

GORNERGRAT-BAHN/RAILWAY

3136 m ü. M., die höchstgelegene Bahn Europas unter freiem Himmel, erschliesst ein riesiges Panorama von mehr als 60 Gletschern

10.290 ft. above sea level. Reached by Gornergrat Railway, the highest Open-Air Railway of Europe

FURKA-OBERALP-BAHN/RAILWAY

BRIG—GLETSCH—ANDERMATT—DISENTIS die unvergleichliche Alpenbahn von der Rhone zum Rhein. Direkte Wagen Zermatt-Göschenen und Chur-Göschenen (Gotthard), Zermatt-Graubünden und umgekehrt, eine Reise von Gletscher zu Gletscher mit dem

Connecting the Rhone with the Rhine. Through carriages Zermatt-Göschenen and Coire-Göschenen (Gotthard), Zermatt-Grisons and vice-versa, the route of the

"GLACIER-EXPRESS"

Auskunft und Prospekte durch die Agenturen der Schweizerischen Bundesbahnen in Berlin, Wien, Paris, London, New-York, durch die Reisebureaux, sowie durch die Visp-Zermatt-Bahn in Brig (Schweiz)

Full particulars from the agencies of the Swiss Federal Railways London, New-York, Paris, Berlin and Vienne, from all other Travel agencies and from the Viège-Zermatt-Railway offices, Brigue (Switzerland)